



metropol
region
nürnberg

KOMMEN. STAUNEN. BLEIBEN.



Stadt
Tirschenreuth

PLATZ FÜR TUCHFUHLER

Die Tuchfabrik Gebrüder Mehler gibt es seit 1644 in Tirschenreuth und ist bis heute in Familienhand. Maximilian Mehler macht dort gerade eine Lehre zum Textilveredler. Nach längerer Zeit im Ausland hat er sich bewusst dafür entschieden, mit seiner Familientradition auf Tuchfühlung zu gehen, im wahrsten Sinne des Wortes. Wie aus seiner Sicht die Tuchfabrik zukunftsfähig bleibt und was er sonst an Tirschenreuth schätzt, erfahren Sie auf

www.platzfuer.de

